

AKTUELLES / CURRENT MATTERS

Neues aus der Redaktion

Seit Anfang des Jahres hat die Schriftleitung der Zeitschrift mit Frau Prof. Dr. Gabriele Koziol nun auch offiziell eine höchst willkommene Verstärkung erfahren. Frau Koziol unterstützt die Zeitschrift seit langem aktiv. Sie hat ein Studium der Rechtswissenschaft und des Übersetzens (Englisch, Japanisch) in Österreich absolviert, sodann in Deutschland zu dem Thema „Lizenzen als Kreditsicherheiten. Zivilrechtliche Grundlagen der in Deutschland, Österreich und Japan“ (Tübingen 2011) promoviert und ist seit 2013 als Associate Professor an der Graduate School of Law, der Universität Kyōto tätig. Wir begrüßen sie herzlich im Kreis der Schriftleiter.

Harald Baum, Moritz Bälz, Marc Dernauer

News from the Editorial Desk

Since the beginning of this year, Prof. Dr. Gabriele Koziol supports the Journal's editorial team as an executive co-editor in an official function. She has since long been active on the Journal's behalf. Professor Koziol studied law and translation studies (English, Japanese) in Austria, wrote her comparative PhD thesis in Germany about security interests in intellectual property licences under Austrian, German and Japanese law, and in 2013 she was appointed as Associate Professor at the Graduate School of Law of the University of Kyōto. We extend a warm welcome to her.

Harald Baum, Moritz Bälz, Marc Dernauer